
Pressebericht «Spendenlauf 2025»

Fällanden, 29.08.2025

«10'000 Schritte für 10'000 lebenslimitierend erkrankte Kinder»

Unter dem Motto «10'000 Schritte für 10'000 lebenslimitierend erkrankte Kinder» startet am 1. September 2025 ein besonderer Spendenlauf zugunsten des entstehenden Flamingo Kinderhospizes in Fällanden/ ZH. Bis zum 1. Dezember sind alle eingeladen, 10'000 Schritte – rund acht Kilometer oder zwei Stunden Gehen – zu machen. Symbolisch stehen sie für die rund 10'000 Kinder und Jugendlichen in der Schweiz, die lebenslimitierend erkrankt sind. Jede Einzelpende bis 3'000 Franken wird von der «Bethe-Stiftung» verdoppelt.

In der Schweiz leben rund 10'000 Kinder und Jugendliche mit einer lebenslimitierenden Erkrankung. Viele von ihnen werden das Erwachsenenalter nicht erreichen. Sie sind auf Pädiatrische Palliativ Care angewiesen. Die Belastung für die Angehörigen ist gross. Die Familien leisten Unvorstellbares: 24 Stunden und 365 Tage pro Jahr. Diese Familien brauchen Unterstützung.

Das Flamingo Kinderhospiz – ein Ort zum «Kraftanken»

Kinderhospize bieten hier ein ergänzendes Angebot, indem sie schwerkranken Kindern und deren Angehörigen Geborgenheit, spezialisierte Betreuung und wertvolle Familienzeit ermöglichen. Die Stiftung Kinderhospiz Schweiz realisiert derzeit ihren ersten Standort in Fällanden, das [Flamingo Kinderhospiz](#). Die operative Inbetriebnahme ist für Ende 2025 geplant – erste Familien werden ab 2026 erwartet.

Laufen für das Flamingo Kinderhospiz

Kinderhospize sind grösstenteils spendenfinanziert. Unter dem Motto «WALKING FOR SHORT LIVES» lanciert Rainer Züst, Botschafter der Stiftung Kinderhospiz Schweiz, einen besonderen Spendenlauf: Vom 1. September bis 1. Dezember 2025 wird für das „Flamingo Kinderhospiz“ gelaufen und gesammelt. Alle sind eingeladen, in diesem Zeitraum 10'000 Schritte zurückzulegen. Auch andere Bewegungseinheiten sind möglich.

Spenden-Verdoppelung

Ein besonderes Highlight: Jede Einzelpende bis 3'000 Franken wird durch die deutsche «Bethe-Stiftung» verdoppelt. Die «Bethe-Stiftung», initiiert vom Ehepaar Roswitha und Erich Bethe, ist massgebende Gründerin der «Stiftung Kinderhospiz Schweiz» und damit auch eine wichtige Förderin der Kinderhospizbewegung in der Schweiz.

SPECIAL DAY «Sternmarsch am 25. Oktober 2025»

Höhepunkt des Spendenlaufs ist der SPECIAL DAY «Sternmarsch Flamingo Fällanden» am Samstag, 25. Oktober 2025. Teilnehmende sind eingeladen, zu Fuss oder mit dem ÖV nach Fällanden zu kommen. Auf dem Gemeindeplatz erwartet sie ein Apéro, offeriert vom Dorfverein Fällanden, sowie zwischen 12:00 und 14:00 Uhr die Möglichkeit, einen ersten Blick ins entstehende Kinderhospiz zu werfen. Wer bis dahin nicht mitmachen kann, hat noch bis zum 1. Dezember Zeit, seine Schritte und Spenden beizusteuern.

Mitmachen und Spenden

Die Organisatoren unterstützen Interessierte bei der Umsetzung eigener Aktionen, etwa mit Flyern, Westen oder Maskottchen. Ziel ist es, mit «1 Rappen pro Schritt» möglichst viele Menschen zum Mitlaufen und Spenden zu motivieren – aus 100 Franken werden dank Verdoppelung 200.

Anmeldung und Informationen zum Laufanlass: www.walkingforshortlives.ch/mitmachen.

Weitere Informationen

Zum Spendenlauf:

www.walking-for-short-lives.ch, Rainer Züst, rainer@walkingforshortlives.ch, +41 79 420 39 27

Zum Flamingo Kinderhospiz:

www.kinderhospiz-flamingo.ch, Nicola Presti, nicola.presti@kinderhospiz-schweiz.ch, +41 78 790 48 39

Beilagen / Hintergrundinfo/ Foto für die Presse:

- Informationen zum Hauptunterstützer: Bethe-Stiftung
- Flyer zum Spendenlauf «Flamingo Kinderhospiz»
- Weiterführende Informationen zum Spendenlauf «Flamingo Kinderhospiz»
- Aktueller Bericht zum Baufortschritt «Flamingo Kinderhospiz»

